

## ピカピカの新一年生が初登校

### ◎町内小学校で入学式

4月8日、町内の小学校で入学式が行われ、元気いっぱいの新一年生96人（近永41人、好藤15人、愛治4人、三島10人、泉10人、日吉16人）が出席しました。

近永小学校で行われた入学式では、在校生や保護者などが見守る中、上級生に手を引かれた新入生41人が元気よく入場。緊張した面持ちの児童も、先生から名前を呼ばれると、大きな声

で「ハイツ」と返事をし、授業で使う真新しい教科書を手渡されると、目をキラキラと輝かせていました。

高田展明校長は「笑顔でいいさつができる、思いやりをもつて行動ができる近永つ子になつてほしい。自分一人で早く寝て早く起き、食事もして元気に学校に来てください」といさつ。また、児童を代表して内田智拓君が「学校では、勉強や

水泳大会、運動会、学芸会など楽しいことがたくさんあります。不安なことや分からないことは僕たちに聞いてください」と歓迎の言葉を述べました。

夢と希望いっぱいでの入学式を迎えた新一年生の皆さん。これから始まる学校生活で、たくさんの友達、たくさんの思い出ができるよう、勉強やスポーツに一生懸命励んでください。



▶元気いっぱいの新一年生



▶西部芸能クラブによる演芸



▶訓練に励む団員

## 消防・防災へ決意新たに

### ◎平成21年鬼北町消防団入団式・辞令交付式

鬼北町消防団入団式・辞令交付式が4月12日、広見体育センターで実施されました。式では、副団長2人、分団長3人、副分団長3人、部長18人、班長29人、新入団員22人に辞令が交付されました。式典後は、奈良川河川敷で消防署員の指導を受けながら、基本動作の確認をしました。

△消防庁長官表彰（永年勤続功労章）葛本武文△日本消防協会長表彰（功績章）行定貴幸△日本消防協会長表彰（精績章）松浦充彦、善家郁郎△日本消防協会長表彰（勤続章）水野和昭

また、消防庁、日本消防協会から表彰があつた5人について、表彰状の伝達式を行いました。

## 満開の桜のもと歌と踊り満喫

### ◎成川渓谷桜まつり2009

成川渓谷桜まつりが4月5日、成川渓谷休養センター前の特設会場で開催されました。

この催しは、地域活性化を目的に結成された西部芸能クラブ（武田民夫代表）が主催して実施されているもので、今年で3回目。成川渓谷の春の催しとして定着してきました。

町内外から大勢の来場者が賑わった会場では、西部芸能クラブの会員らが歌や踊り、三味線、大正琴など多彩な演芸を披露。また、森の三角ぼうしからは、まんじゅうなどの加工品が販売され、人気を集めました。来場者は、桜が咲き誇る渓谷の美しさと素晴らしい芸能を堪能していました。